
Протокол № 4 
заседания Общественного совета 

муниципального образования «Город Сарапул»

29 ноября 2024 года 
13.00 часов

Присутствовали: состав совета - 21 человек 
Приглашенные:
Билоус Игорь Васильевич 
Килин Вячеслав Григорьевич 
Сафрончук Дмитрий Валерьевич 
Зуев Алексей Михайлович

РАССМОТРЕЛИ ВОПРОСЫ:

1. Слушали: Килина В.Г. о «Программе профилактики рисков причинения 
вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям на 2025 год муниципального контроля в 
сфере благоустройства на территории муниципального образования «Город Сарапул».

Решили: замечания отсутствуют, программу принять к сведению.

2. Слушали: Аниканову Е.С. об освещении придомовых территорий частного 
сектора и МКД, о согласовании с УК «Домовой» приобретения 1 (одного) светильника 
для 3-х домов за счет средств непредвиденного ремонта (при наличии согласия жителей 
домов). Учитывая, что электрическая сеть находится в собственности и обслуживании у 
города (освещает придомовую территорию), а придомовая территория в свою очередь 
находится в собственности домов, принимая во внимание гражданско-правовые 
отношения с жителями дома, в правовой форме решить этот вопрос невозможно.

Решили:
1) Поручить МУ «Управление благоустройства» проработать вопрос;
2) Рекомендовать Управлению жилищно-коммунального хозяйства 

Администрации города Сарапула внедрить на постоянной основе обучение старших по 
домам, УК, председателей ТСЖ. Предлагаемый спикер - Евсеев Александр Николаевич.

3) Рекомендовать УЖКХ Администрации города Сарапула, МУ «Управление 
благоустройства» создать доверительные отношения со «старшими» улиц (частный 
сектор), председателями ТСЖ и МКД, Управляющими Компаниями для оперативного 
решения вопросов благоустройства города;

4) Включить в план работ Общественного совета муниципального образования 
«Город Сарапул» на 2025 год:

- вопрос регистрации ТОС (Ответственный - руководитель Комиссии по 
благоустройству, ЖКХ и транспорту);

- организацию обучающих семинаров старших по домам, УК, председателей ТСЖ 
включить в план работ Общественного совета муниципального образования «Город 
Сарапул» на 2025 год.

3. Рассмотрели: информацию Управления образования г. Сарапула о результатах 
независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности 
образовательных организаций в МО «Город Сарапул» за 2024год.

Решили:
1) Информацию принять к сведению;
2) Руководителю комиссии по независимой оценке качества услуг, 

предоставляемых муниципальными учреждениями культуры, спорта, образования г.



Сарапула Муравьеву Д.А. подготовить письмо в адрес Управления образования г. 
Сарапула с рекомендациями в отношении проведения проверки.

4. Рассмотрели: перечень учреждений дополнительного образования МО «Город 
Сарапул», в отношении которых в 2025 году будет проводиться процедура независимой 
оценки качества условий осуществления образовательной деятельности.

Решили: утвердить предложенный перечень учреждений дополнительного 
образования МО «Город Сарапул», в отношении которых в 2025 году будет проводиться 
процедура независимой оценки качества условий осуществления образовательной 
деятельности.

5. Рассмотрели: вопрос о деятельности общественного контроля в муниципальных 
учреждениях Управления образования г. Сарапула, посещении комиссией по 
безопасности жизнедеятельности Общественного совета охранных постов в школах и 
детских садах. Инициатор: Белоусов А.А.

Решили:
1) Поручить комиссии по безопасности жизнедеятельности провести 

обучающий семинар на тему «Проведение экспертизы на соответствие исполнения 
контракта охранных услуг в учебных учреждениях по 44-ФЗ» с участием директоров 
школ и заведующих детских садов.

2) Поручить комиссии по безопасности жизнедеятельности согласовать план 
визитов в школы и детские сады с Управлением образования г. Сарапула, директорами 
школ и заведующими детских садов.

6. Рассмотрели: вопрос о проверке работы коммутаторных систем в школах и 
больницах, возможности исключения ответов роботов в этих учреждениях. Инициатор: 
Аниканова Е.С.

Решили: Направить от имени Общественного совета МО «Город Сарапул» 
рекомендательные письма в школы / больницы / бухгалтерию Управления образования г. 
Сарапула убрать коммутаторы, заменить на человеческое общение.

7. Рассмотрели: вопрос об избрании руководителя Комиссии по благоустройству, 
ЖКХ и транспорту в связи с самоотводом Косолаповой Наили Равильевны.

Решили: переизбрать и назначить руководителем Комиссии по благоустройству, 
ЖКХ и транспорту Сергеева А.В. Проголосовали единогласно.

8. Рассмотрели: вопрос о ремонте дороги по адресу: ул. Фрунзе, д. 8 (письмо исх. 
№ 24 от 16.10.2024г. о ремонте придомовой территории по адресу Фрунзе 8, вх. № 01- 
39/7292). Инициатор: Черепанова А.А.

Ответ (Зуев А.М.): Территория, прилегающая к дому по адресу ул. Фрунзе, д.8 -не 
разграниченная. Она не принадлежит ни дому, ни МБУ «Молодёжный центр». Провести 
асфальтирование или щебенение этой территории как дорожного полотна нельзя, так как 
это - не дорога. Сделать тротуар нельзя, так как тротуар уже есть. Возможное решение - за 
счёт родителей или другого фонда реализовать щебенение, но оформить эту территорию, 
как пешеходную зону.

Решили: провести разъяснительную работу с родителями и предложить в 2026 
поучаствовать в инициативном бюджетировании, в проектах «Движение Первых», а так 
же направить письма в адрес АО «Сарапульский электрогенераторный завод» и АО 
«Элеконд» с просьбой поддержать инициативу родителей детей, посещающих МБУ 
«Молодёжный центр».



9. Рассмотрели: вопрос о заборе возле снесённого дома Труда 18 (письмо №16 от 
25.09.2024 г). Инициатор: Аниканова Е.С.

Ответ (Килин В.Г.): Собственнику дали срок 1 неделя устранить нарушение. Если 
не исправит, то будет привлечён к административной ответственности.

Приглашенный эксперт (Билоус И.В.): Есть задача сделать внешний вид 
исторической части нашего города эстетичным, в одном стиле, убрать заборы 
профнастила и сделать штакетник. Однако, реализуя эту задачу, Администрация города 
Сарапула и волонтёры столкнулись с равнодушием и сопротивлением предпринимателей 
и жителей этой части города.

Решили: Правила Благоустройства города Сарапула в новой редакции будут 
рассматриваться в начале 2025 года. Необходимо в срок до 1 февраля 2025г. подготовить 
предложения для внесения в Правила Благоустройства и направить в МКУ 
"Муниципальная милиция г. Сарапула" (Администрация города Сарапула, каб. 402). Все 
предложения будут рассмотрены и оценены участниками общественных слушаний. Члены 
Общественного совета также подключатся к обсуждению новых правил, вправе свободно 
высказывать своё мнение и вносить предложения и замечания по вопросу, вынесенному 
на слушания. По результатам общественных слушаний проект решения будет направлен 
на рассмотрение Сарапульской городской Думы.

10. Ответы на вопросы Общественного совета муниципального образования
«Город Сарапул»

10.1. Вопрос (Сергеев А.В.): Новая развязка по ул. Путейская -  план 
благоустройства.

Ответ (Сафрончук Д.В.): этот вопрос в ведении Минтранса УР. Работы ведутся, 
срок завершения - 2025 год.

10.2. Вопрос (Сергеев А.В.): На «Площади 200 лет Сарапулу» сделали 
металлические каркасы, на которых красиво висят гирлянды, однако нет крыши, 
спрятаться от дождя под этими навесами нереально. В Парке культуры и отдыха «Горсад 
им. А.С. Пушкина» такие сооружения накрыли прозрачным поликарбонатом. Это 
практично (защита ламп, можно укрыться от дождя).

Ответ (Сафрончук Д.В).: Срок установки остановочного павильона - начало 
декабря 2024г. Установленные конструкции являются декоративными сооружениями, 
возможно появятся качели.

10.3. Вопрос (Косолапова Н.Р.): Чем является промежуток дороги, расположенный 
микрорайоне «Элеконд», на пересечении улиц Гончарова и Калинина (напротив магазина 
«Магнит», рядом с Парком Победы), это пешеходная зона или зона парковки? Если это 
автостоянка, то как дойти до светофора вдоль Парка Победы? Нет разметки, бордюров.

Ответ (Сафрончук Д.В).: это - расширение дорожного полотна. Аварий на данном 
участке не было. Пешеходная зона предусмотрена в другом месте.

Решили: Поручить руководителю Комиссии по благоустройству, ЖКХ и 
транспорту Сергееву А.В организовать встречу с депутатом Госсовета УР, генеральным 
директором АО «Элеконд» Наумовым А.Ф. для обсуждения данного вопроса.

10.4. Вопрос (Сергеев А.В.): Как обстоят дела в городе с Комплексным развитием 
территории (КРТ), с расселением домов, планы, перспективы. Сколько на данный момент 
составляет фонд ветхого жилья?

Ответ (Зуев А.М.): В соответствии с Региональной адресной программой по 
переселению граждан из аварийного жилищного фонда в Удмуртской Республике на 
2019-2025 годы



Всего 30 МКД:
- 17 снесенных и расселенных МКД
- 3 аварийных МКД под реконструкцию, расселены.
- 8 МКД не снесены, но расселены.
- 2 МКД не расселены (ул.Труда, д.11; ул. Горького, д. 51)

Количество многоквартирных домов, подлежащих расселению по Региональной 
адресной программе по переселению граждан из аварийного жилищного фонда в 
Удмуртской Республике на 2019-2025 годы -  2 дома.

В них на сегодняшний день не расселены 2 жилых помещения (3 человек; 2 семьи):
- 2 собственника жилых помещений -  отказываются от выкупной стоимости:
г.Сарапул, ул.Труда, д. 11, кв. 12 направлено исковое заявление о принудительном

изъятии объектов недвижимости для муниципальных нужд, приняты Сарапульским 
городским судом, в процессе.

г.Сарапул, ул.Горького, д. 51, кв. 4 направлено исковое заявление о 
принудительном изъятии объектов недвижимости для муниципальных нужд, приняты 
Сарапульским городским судом, в процессе.

В соответствии с Региональной адресной программой по переселению граждан из 
аварийного жилищного фонда в Удмуртской Республике на 2025-2031 годы

124 дома признаны аварийными сносу или реконструкции (с 01.01.2017 по 
31.12.2021).

Планируемая площадь расселяемого жилья -  28435,55 кв.м.
Численность - 1080 человек.

10.5. Вопрос (Сергеев А.В.): Улица набережная реки Сарапулки, съезд от моста по 
ул. Дубровская к саду «Пищевик». Сначала не заметили, как сады забрали порядка 0,5-1м 
дороги, установив забор. Сейчас электрические сети протянуты - установили ЛЭП. Дорогу 
чистят зимой плохо, сейчас чтобы разъехаться ширина проезжей части 1,5 машины нужно 
останавливаться заранее и пропускать, а зимой - в 1 машину проезд. А это дорога в т.ч. на 
посёлок Новосельский. Как так случилось и почему было согласовано такое заужение и 
установка ЛЭП?

Решили: Поручить руководителю Комиссии по благоустройству, ЖКХ и 
транспорту Сергееву А.В оформить запрос в Управление федеральной службы 
государственной регистрации кадастра и картографии по г. Сарапулу с описанием данной 
проблемы.

10.6. Вопрос (Сергеев А.В.):Детская поликлиника на Южном. Сигналы от 
родителей 03.10 и 18.10 про день здорового ребёнка, про пересечение потоков (больной / 
здоровый), про путаницы в кабинетах, про неработающие рециркуляторы. Будет озвучен 
отчёт о визите.

Ответ (Хафизова З.Т.): Замечания учтены и исправлены. Предоставлена 
подробная презентация с уже исправленными замечаниями.

Председатель:

Секретарь:

Аниканова Е.С.


